

Museo cafetal La Isabelica celebra 60 años



Museo cafetal La Isabelica en Santiago de Cuba. Foto: Radio Rebelde

Santiago de Cuba, 24 may (RHC) El Museo Cafetal La Isabelica, ubicado en la Gran Piedra, en la periferia de la ciudad oriental de Santiago de Cuba comenzó el pasado 18 de mayo una jornada por el aniversario 60 de su fundación.

La misma se extenderá hasta el próximo mes de diciembre cuando se cumplirán 30 años de la declaración como Monumento Nacional del Conjunto de Ruinas de Cafetales Franceses en ese territorio.

Esta hacienda data de principios del siglo XIX y fue propiedad de un colono francés. Su rescate como museo se debió a la minuciosa labor de Fernando Boytel Jambú, quien también defendió el simbolismo y la necesidad de protección de otros sitios con los que cuenta hoy la Gran Piedra. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba